

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16572-a-la-decouverte-de-jean-marie>

A la decouverte de jean-marie

★★★★★ (1 note) 📅 24/08/2010 20:28 🗨 Interviews stubistes 👁 Lu 2.333 fois 👤 Par oudin 💬 0 comm.

Après le renard, nous partons à la rencontre d'un vieux loup du forum. Derrière le stubiste fan d'apéro se cache un supporter du Racing, et un personnage à découvrir. Servez-vous un Picon et installez vous bien confortablement. Interview.

Bien lu

Salut, Jean-Marie, comment t'appelles-tu ?

Salut à tout le stub. Je m'appelle effectivement Jean-Marie car je ne suis pas trop "pseudos" mais bon chacun son choix, j'ai donc malheureusement 56 ans et je suis né à Strasbourg.

Tu es arrivée sur le stub un 22 décembre. C'était toi le cadeau de Noël du stub de l'année 2007 ? Pourtant, triste soirée, le Racing venait de s'incliner à Caen.

Je ne sais pas, et je ne pense pas que j'étais un cadeau pour le stub. C'était peut-être une triste soirée pour le stub mais pas trop triste de la défaite du Racing contre Caen car on a l'habitude des mauvais résultats ici. Par contre cette descente en National je ne l'ai pas encore digérée. C'est pire qu'un tremblement de terre.

Un stubiste aussi célèbre que toi, n'a jamais eu droit à un encart sur le stub ? Ne trouves-tu pas ça scandaleux ?

Il est vrai que c'est scandaleux que je n'ai jamais eu l'honneur d'avoir un encart sur le stub et j'ai d'ailleurs eu beaucoup de mal à m'en remettre, d'où la tentative de suicide avortée il y a quelque temps ! Les pilules que j'ai avalées étaient périmées. Je plaisante, mais je n'ai sincèrement jamais pensé avoir droit à un encart sur ce forum. En tout cas, c'est très aimable à toi d'avoir pensé à moi.

Tu es souvent en colère dans tes interventions. Il paraît que c'est mauvais pour les artères...

Je ne suis jamais en colère, je suis toujours de bonne humeur, je m'emporte parfois, c'est tout. Et ça concerne surtout sur les éternels problèmes du Racing. Je précise que malgré mon jeune âge, j'ai quand même vécu de très bonnes périodes avec ce club que je suis depuis 1964 !

On se demande comment est Madame Jean-Marie ? Et comment vit-elle (ou subit-elle) ta passion du Racing ?

Madame Jean-Marie est comme beaucoup de femmes : elle est chiante ! Elle regarde même ma "dose" de Picon, mais je l'aime quand même. Elle ne subit plus trop ma passion pour le Racing car je n'ai plus trop le temps de m'y rendre vu que je travaille surtout le soir et la nuit. Dans le temps elle râlait car j'y allais pratiquement à tous les matchs, avec un petit tour au bistrot bien sûr. Dès que le club remontera en L1, j'essayerai de m'y rendre un peu plus, bon... c'est pas demain la veille.

D'ailleurs à part écouter Lucille Guillotin quelles sont tes autres passions ? Le picon évidemment, mais encore ?

Ma première passion c'est ma femme, la deuxième c'est le Picon...quoi que pour la première place, je doute un peu. Mes autres passions sont la lecture (si j'ai le temps), j'aime tous les bouquins sur la psychologie, cela doit vous étonner vu mon état mental ! Je lis aussi beaucoup de livres sur le football. Il est vrai que j'écoute beaucoup Lucille sur FBA, et contrairement à d'autres, je l'aime bien. Elle "crie" même quand le Racing entame une contre-attaque dans sa propre défense.

Je me pose souvent la question sur la différence entre le Picon et l'Amer. Est-ce que tu peux nous éclairer ? Certains anciens ont encore quelques adeptes du Cynar ?

L'Amer c'est le Picon du pauvre, il est d'ailleurs moins cher ! C'est une question de goût, moi je préfère le Picon. Par contre le Cynar je ne connais pas trop.

Tu écris souvent des messages très courts (moins de 3 lignes). C'est souvent, clair, net et très précis. Les plus courtes sont les meilleures alors ?

J'ai fais des progrès, parfois j'en aligne 4 ou 5 ! Non, sérieusement je ne suis pas un spécialiste du dialogue, pour cela il faut voir d'autres stubistes qui sont beaucoup plus calés que moi et sûrement plus intelligents ! Les plaisanteries les plus courtes sont les meilleures mais je ne pense pas que les messages les plus courts soient les meilleurs.

Tu es un grand passionné du stammtisch, tu sais que tu vexes beaucoup de stubistes en ne les saluant pas ? Alors que d'autres ont droit à tes faveurs ? Jean-marie, c'est un peu le roi Soleil et sa cour.

C'est vrai, j'aime bien le stamm et si je vexe certains (ce que je ne crois pas) je m'en excuse car je ne peux pas dire bonjour à tout le monde si il y a une cinquantaine de connectés. Il y a certains stubistes que je connais un peu mieux virtuellement que d'autres, alors qu'en fin de compte je ne connais personne. D'ailleurs c'est ce que j'espère à l'avenir, connaître des stubistes en réel et boire un picon avec eux. Mais cela reste assez difficile pour moi, vu que je travaille surtout le soir et la nuit. Un jour je ferais un effort pour rencontrer toutes les personnes qui veulent bien me voir ma sale tronche en réel surtout [katzo68](#) qui est mon adjoint en "piconnage". Un type très sympa et qui a la même passion que moi : LE PICON !

Comment as-tu vécu l'intersaison et les rebondissements entre CFA et National ?

Sincèrement, je ne me suis jamais vraiment inquiété de la descente en CFA, je savais que nos nouveaux dirigeants, avec l'aide de la Mairie, allaient tout mettre en oeuvre pour que cela n'arrive pas. En revanche, je n'ai pas encore digéré aujourd'hui la descente en National, c'est impensable qu'un club et une ville aussi importante que Strasbourg soit tombé aussi bas ! Faudra en causer avec Mr Ginestet qui, à mon humble avis, est le grand responsable de cette catastrophe.

Fais-tu confiance à l'équipe actuelle pour renouer avec les cimes du classement ?

Question difficile ! je crois que nos dirigeants actuels vont faire le maximum pour faire remonter le Racing en L1 car le club n'a rien à faire en National ni meme en L2, que ce soit avec Messieurs Fontenla ou Hilali ou nos actionnaires locaux. Mise à part la communication désastreuse, nos nouveaux investisseurs ont quand même fait le ménage, ce qui était vital pour moi, en plus ils sont à peine arrivés que tout le monde leur a sauté dessus, que ce soit les locaux ou les élus. Ces derniers peuvent d'ailleurs être fiers de leur revirement au sujet du Stade de la Meinau pour l'euro 2016, mais ça c'est une autre histoire.

Vite lu

Quel est la première chose que tu fais le matin en te levant ?

Je prends mon café (pas encore de Picon) et ce qui est d'ailleurs étonnant, c'est que je pense déjà à allumer le PC et à cliquer "racingstub" pour les nouvelles, car malgré tout, je suis un réel passionné du Racing.

Plutôt Furlan ou Gress ?

Je suis plutôt Gress que Furlan ! j'étais d'ailleurs pour sa venue en 2009 mais cela a foiré pour des raisons que seuls les dirigeants et lui même connaissent et que nous supporters ne sauront jamais, en plus Gress je l'ai connu personnellement car quand j'avais une dizaine d'années, j'allais me faire couper les cheveux dans leur salon de coiffure à Neudorf. Quand à Furlan, je n'ai même pas envie d'en parler.

Plutôt brezel ou mauricette ?

Plutôt brezels et Picon mais très peu de brezels, par contre beaucoup de Picon.

Tarte flambée à la crème fraîche ou au fromage blanc ? ou un mélange des deux ?

Il est vrai que j'adore la tarte flambée avec uniquement de la crème fraîche, j'aime également un mélange des deux, ce qui est plus courant car les restaurants qui la font uniquement avec de la crème fraîche (surtout en Moselle) c'est assez rare à trouver.

Quel est ta citation favorite ?

Vaut mieux rouler "bourré" que d'aller à pied.

Quel stubiste verrais-tu dans les prochaines rubriques ?

Je ne sais pas car j'aime tous les stubistes.

Le mot de la fin : merci pour cet entretien et que ce forum vive encore longtemps (moi aussi d'ailleurs). Mon souhait : que le Racing remonte le plus vite possible en L1. Je n'ai pas l'habitude de trop parler, je vais de ce pas me faire un Picon bien mérité.

oudin